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Protokoll  

Thema der Besprechung 

Jahreshauptversammlung Abteilung Baseball 

Datum/ Zeit 

21.01.2024 

Ort/ Raum 

Vereinsheim 

Kaltenweide 234b 

25355 Elmshorn 

Beginn/ Uhrzeit 

12:10 Uhr 

Ende/ Uhrzeit 

15:30 Uhr 

Anwesende 

Siehe Anwesenheitsliste 

26 Anwesend 

23 Stimmberechtigt 

 

Abwesende 

 

Leitung der Besprechung 

Fiete Stamer/ Dennis Scherfisee/Carmen 

Bovenzi 

Protokollführung 

Michael Beck 
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Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigten 

2. Tagesordnung 

3. Protokoll 2023 

4. Redebeitrag erster Vorsitzender, Antrag auf Entlastung 

5. Redebeitrag Jugendwartin, Antrag auf Entlastung 

6. Überblick Finanzen 2023 und Vorstellung Etat 2024, Antrag auf Entlastung und     

    Genehmigung 

7. Bestimmung eines Wahlleiters 

8. Wahlen Vorstand und Vereinsdelegierte* 

a. Erster Vorsitzender** 

b. Delegierte (z.Z. 4) 

9. Ausblick 2024 

10. Anträge** 

11. Verschiedenes 

12. Verabschiedung 

* Wahlberechtigt sind alle Mitglieder der EMTV Alligators Baseball Abteilung, die zum 
Zeitpunkt der Jahreshauptversammlung das 16. Lebensjahr vollendet haben. 

Das Stimmrecht ist nicht übertragbar und kann nur persönlich ausgeübt werden. 

** Anträge bitte bis zum 16.01.2024 dem Vorstand zukommen lassen 

  



  

S e i t e  3 | 6 

 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigten  

 
Begrüßung durch Fiete Stamer und Dennis Scherfisee 

• 26 Anwesende, davon sind 23 stimmberechtigt 

 

2. Tagesordnung 
• Die Tagesordnung trägt Fiete Stamer vor 

 

3.  Protokoll 2023  
• angenommen 

 

 

4. Redebeitrag erster Vorsitzender, Antrag auf Entlastung 
• „zufriedenstellendes“ Jahr 

• durch Dead-Bälle während der Spieltage entstanden Schäden an geparkten Autos 

• auch in der kommenden Saison muss der Parkplatz, während der Spieltage gesperrt 
und Streckenposten „platziert“ werden 

• weitere bauliche Maßnahmen sind nötig um die Sicherheit Unbeteiligter zu 
gewährleisten, in welchem Maße wird sich bei der Platzbegehung mit dem EMTV 
herausstellen-> Termin steht noch aus 

• die 2. Herren wurden Landesmeister und steigen auf 

• Saison der 1. Herren ist nicht gut verlaufen, aufgrund vieler Rücktritte war das Team 
stark „dezimiert“ und darunter litt der Spielbetrieb 

• Den Trainerposten für die 1.Herren hat Thomas Venske kommissarisch 
übernommen, da Dennis aus gesundheitlichen Gründen kürzertreten möchte 

• es wird aber nach einem „richtigen“ Trainer gesucht 

• Entlastung 1.Vorsitzender 

• Ergebnis:   21 Ja-Stimmen/ 2 Enthaltung 
 

 

3. Redebeitrag Jugendwartin, Antrag auf Entlastung 
• Gutes Jahr für den Nachwuchs 

• Junioren, Schüler und T-Baller würden Vize-Meister 

• Jugend befindet sich im Aufbau/Umbruch 

• Teilnahme am Kindergarten- und Familientag brachte nicht die erhoffte 
Mitgliederakquirierung, erneute Teilnahme wird trotzdem angestrebt  

• Gratulation an Jeannette Anneberg zur Ernennung ins Nationaltrainerteam der 
Baseball5-Nationalmannschaft U18 

• Entlastung der Jugendwartin 

• Ergebnis: 23 Ja-Stimmen/ keine Enthaltungen 
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6. Überblick Finanzen 2023 und Vorstellung Etat 2024,  

    Antrag auf Entlastung und Genehmigung 

 
• Das Jahr 2023 war ein schlechtes Jahr -> zu wenig Einnahmen, aufgrund zu weniger 

Zuschauer 

• Der Etat aus 2023 betrug 5.500€, aufgrund gestiegener Kosten wird ein Etat von 
6.000€ beantragt 

• Einnahmen: ~ 22.794,81€ 
Ausgaben: ~ 22.821,15€ 
➔ Aufschlüsselung siehe Anlage Finanzen/Etat 

• Momentan hat die Sparte 113 Mitglieder -> im Nachwuchsbereich mehr Zuwachs als 
bei den Erwachsenen 

• Höhe Kosten für Bälle -> um sorgsameren Umgang wird gebeten 

• Entlastung und Genehmigung 

• Ergebnis: 22 Ja-Stimmen/eine Enthaltung 
 
 

7. Bestimmung eines Wahlleiters 
 

• Hauke Brockmann wurde zum Wahlleiter bestimmt 
 

 

8. Wahlen Vorstand und Vereinsdelegierte* 
 

a. Erster Vorsitzender** 
 

• Dennis Scherfisee stellt sich zur Wiederwahl 
            17 Ja-Stimmen / sechs Enthaltung 
 

b. Delegierte 
 

• Dennis Scherfisee 

• Fiete Stamer 

• Carmen Bovenzi 

• Hauke Brockmann 
 

 
Vertretende Delegierte 

• Jeanette Anneberg 

• Fabian Decken 

• Lars Hempel 

• Thomas Venske 
 
Blockwahl: 23 Ja- Stimmen 
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9. Ausblick 2024 
 

• 1.Herren  

• 2.Bundesliga wird gespielt 

• Aufgrund der Abgänge wird es dieses Jahr ein sehr junges Team 

• Platzierung im Mittelfeld wird angestrebt 

•  Holm 69ers wurde angeboten ihre Junioren in der 2.Bundesliga über Zweitspielrecht 
mitspielen zulassen um Erfahrungen zu sammeln -> Holm hat ihre 
Bundesligamannschaft zurückgezogen 

• US-Importspieler sind auch dieses Jahr „erwünscht“ 

• 2. Herren  

• Neuer Turnus 
Der KAfW hat für 2024 den Spielbetrieb in den Baseball Ligen in eine Vorrunde und 
einen dann folgenden Ligaspielbetrieb eingeteilt. Die Vorrunden (Landesliga und 
Bezirksliga) dienen zur Qualifikation und der späteren Verteilung der Teams auf die 
Ligen Verbandsliga, Landesliga und Bezirksliga. 
Die beiden Vorrunden mit jeweils 9 Teams werden eine einfache Hin-Runde mit 
Doubleheadern, 7 Innings und einer Zeitbegrenzung von 120 Minuten spielen. 
Die Vorrunden werden am 06.04.2024 beginnen und enden am 30.06.2024. 
Das letzte Wochenende (29./30.06.) ist für mögliche Rain-Outs, etc. gesperrt. Der 
späteste Termin, auf den Vorrundenspiele verlegt werden können, ist demnach der 
23.06.2024 (dies gilt nicht für Jugend- und Schülerliga!). 
Nach den Vorrunden findet anhand der Tabellenplatzierungen die Verteilung auf die 
Ligen statt. Die Termine für die Spiele der Ligen sind bereits im BSM eingestellt und 
mit Platzhaltern  

• Softball-Fun-Cup soll wie gehabt am Vatertag stattfinden        

• Slowpitch- Softball Team wird ein eigenes Turnier austragen  

• Eventuelle Themenspieltage: 

• Block-House Tag 

• Allstar Game 

• 35 Jubiläum 

• Dennis Scherfisee möchte ein Fastpitch-Softballteam aufbauen 
 

10. Anträge*** 
 Bis zum 16.01.2024 wurden keine Anträge eingereicht 
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11. Verschiedenes 
Wachstum und allgemeines Vorrankommen der Sparte 

• mehr Pressearbeit  

•  engere Zusammenarbeit mit anderen Sparten wird angestrebt 

• Koordination der Termine auf der Wilhelmshöhe mit Fighting Pirates und 
Holsatia wird besser laufen müssen -> engere Zusammenarbeit 

• Eine engere „Zusammenarbeit“ der einzelnen Mannschaften untereinander 

• Wird angestrebt um das „familiäre Gefühl“ wieder zu stärken 

• Plakatierung muss dieses Jahr wieder besser funktionieren 

dazu gab es den Vorschlag einer Plakatpatenschaft 

• Sommercamp soll eventuelle mit einem „externe“ Trainer stattfinden 

• Baseballneugier soll stärker geschürt werden 

• Frage nach Pitcherausbildung  

• 1x im Monat wäre wünschenswert, liegt aber im Ermessen des jeweiligen 
Trainers 

• Plätze für Trainer-,Umpire-, und Scorerlehrgänge sind noch frei 

Trainingsbeteiligung/ Platzdienst 

• Vorschlag Pflichtstundensystem 

• Vorstand spricht sich dagegen aus, ist nicht möglich  

• Vorschlag einer „Jobliste“ für die Platzdienste 

Streckenposten und Auflage 

• Umbaumaßnahmen und deren Finanzierung sind unklar 

• Gemeinsame Begehung mit dem EMTV ist geplant 

• Parkplatzsperrung und Streckenposten sind an Spieltagen unumgänglich 

 

12. Verabschiedung 
Der Vorstand bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern 

 und beendet die Jahreshauptversammlung. 

 

 

 


